



Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Terrorisme à Jérusalem

- Joel Hilliker
- [08/09/2025](#)

Terrorisme à Jérusalem : Six personnes ont été tuées et 12 autres blessées lundi matin lorsque deux Palestiniens de Cisjordanie ont ouvert le feu à un arrêt d'autobus dans le nord de Jérusalem avant qu'un soldat qui n'était pas en service et un civil armé ne les neutralisent.

- Bien qu'il ait nié toute responsabilité directe, le Hamas a salué l'attaque comme une « opération héroïque » et a appelé les Palestiniens de Cisjordanie à « escalader la confrontation avec l'occupation et ses colons ».

Ces meurtres soulignent les dangers qu'Israël tente d'éliminer dans sa guerre contre le Hamas, pour laquelle il est critiqué et condamné par les nations du monde entier. Ils donnent un caractère d'urgence au récent débat sur la volonté du Premier ministre Benjamin Netanyahu d'étendre le contrôle d'Israël sur la Cisjordanie.

Pendant ce temps, c'est le Hamas avec lequel l'administration Trump tente de relancer les négociations. L'émissaire de la Maison Blanche, Steve Witkoff, vient de faire avancer une nouvelle proposition pour un accord sur les otages et un cessez-le-feu. Dimanche, Donald Trump a lancé un nouvel ultimatum au Hamas sur le réseau Truth Social au sujet des conséquences de son refus d'accepter un accord. « Il s'agit de ma dernière mise en garde ; il n'y en aura pas d'autre ! », a-t-il écrit. Dans le passé, les Américains n'ont pas donné suite aux avertissements similaires.

Plusieurs prophéties bibliques annoncent une escalade de la violence à l'intérieur et autour de Jérusalem dans les temps à venir. Cela laisse penser que les efforts d'Israël pour se protéger ne suffiront pas et que l'hostilité internationale persistera et entravera les défenses de l'État juif.

Pendant ce temps, en Caroline du Nord...

Un meurtre par une attaque au couteau dans un train public : Vendredi, des images de l'assassinat du 22 août dans un tramway ont été diffusées : sans se douter de rien, une réfugiée ukrainienne de 23 ans regardait son téléphone lorsque l'homme assis derrière elle s'est levé et l'a poignardée au cou.

- L'homme, Decarlos Brown Jr, avait déjà fait l'objet de 14 procédures judiciaires dans le comté de Mecklenburg, y compris des condamnations pour vol à main armée, vol avec effraction, et vol qualifié en 2015, pour lesquelles il a purgé une peine de six ans d'emprisonnement. Il a été libéré en septembre 2020 et a été arrêté à nouveau par la suite.

Les images choquantes ont provoqué un tollé ce week-end, en particulier parmi les médias plus conservateurs.

- L'attaque met en lumière un système judiciaire défaillant, qui a laissé un criminel récidiviste clairement dangereux en liberté dans les rues.
- Le président Trump entend utiliser cela pour souligner sa volonté de rétablir l'ordre dans les villes américaines.
- Plusieurs voix ont critiqué les médias pour ne pas avoir parlé de l'aspect racial du meurtre : un homme noir tue une femme blanche, ce qui contraste fortement avec les cas précédents où la victime était noire, et le meurtre était accidentel.

Ce dont personne ne parle, c'est la dimension spirituelle. Satan et ses démons sont de plus en plus actifs, et les explosions de rage violente de la part d'esprits instables, bien qu'elles soient les exemples les plus flagrants, sont loin d'en être les seuls.

Vous devez comprendre la réalité du monde des esprits. « [Le mystère des anges et des esprits maléfiques](#) » dans *Le mystère des siècles* est une excellente ressource pour vous aider.

Le gouvernement britannique a connu un remaniement pendant le week-end bien qu'il soit peu probable qu'il entraîne un changement réel.

- La vice-Première ministre, Angela Rayner, a été forcée de démissionner vendredi après qu'il a été révélé qu'elle avait négligé de payer plus de 40 000 livres sterling [en impôts] lors de l'achat d'une seconde résidence. Elle avait mené la charge en essayant de chasser ses opposants politiques de leurs fonctions pour chaque infraction. Son parti fait grand cas de la lutte contre l'évasion fiscale et de la répression des résidences secondaires. Son hypocrisie l'a forcée à démissionner.

Cela a donné au Premier ministre Sir Keir Starmer l'occasion de remanier son gouvernement. Le Parti travailliste est toujours de gauche, mais Starmer a fait évoluer les choses vers la droite. Manifestement sous la pression du Parti réformiste de Nigel Farage, il prétend vouloir mettre un terme à l'immigration clandestine massive et maîtriser le budget de l'aide sociale.

- Shabana Mahmood est présentée comme une ministre de l'Intérieur qui sera sévère à l'égard de la criminalité et de l'immigration clandestine. Elle est cependant elle-même d'origine musulmane pakistanaise. Et quelle que soit sa volonté de contrôler l'immigration, elle aura les mains liées par les tribunaux et la Convention européenne des droits de l'homme, ce à quoi Starmer n'a aucune envie de se confronter.
- Pat McFadden a été placé à la tête d'un ministère du Travail et des Pensions renforcé, dont l'objectif est de faire en sorte qu'il y ait moins de personnes en arrêt maladie et qu'elles retrouvent un emploi.

Ces actions, bien qu'elles indiquent que Starmer fait face à une certaine pression de la part du Parti réformiste, ne semblent pas susceptibles de conduire à un changement significatif. Souvenez-vous : son propre parti a récemment bloqué les modifications apportées aux indemnités de maladie.

Dieu décrit le Royaume-Uni moderne comme une « colombe stupide ». Les conséquences de ce type de politiques sont de plus en plus évidentes. Pourtant, il faudra un changement plus radical que celui-ci pour redresser la nation.

AUTRES NOUVELLES

La Russie a frappé un bâtiment gouvernemental ukrainien à Kyiv pour la première fois depuis le début de la guerre. Pendant la nuit de samedi à dimanche, la Russie a lancé son plus grand assaut aérien à ce jour, avec plus de 800 drones et 13 missiles, selon les forces aériennes ukrainiennes. Au moins quatre personnes ont été tuées et des dizaines d'autres blessées. Parmi les cibles figurait le bâtiment du Cabinet des ministres ; il a été endommagé, mais aucune blessure n'y a été signalée. Bien que les récentes négociations de paix aient suscité de l'espoir chez certains, les [objectifs sanglants](#) de Vladimir Poutine restent inchangés.

Le Premier ministre japonais Shigeru Ishiba a annoncé dimanche qu'il a l'intention de démissionner, quelques semaines après que son parti a subi des défaites électorales humiliantes. Après la déroute du Parti libéral-démocrate en juillet, M. Ishiba a résisté aux appels à la démission en déclarant qu'il devait rester en poste assez longtemps pour conclure un accord commercial avec les États-Unis. Après la conclusion de l'accord jeudi, il a accepté de démissionner. Alors que le pouvoir du PLD se détériore, deux partis populistes de droite gagnent du terrain. Cette évolution rend l'avenir du Japon incertain en cette période de réalignement des pouvoirs au niveau mondial.

Le gouvernement français est tombé lundi : Le Premier ministre François Bayrou a tenu le vote décisif. L'Assemblée nationale française devait soit voter en faveur de ses réformes controversées en matière de dépenses, soit le démettre de ses fonctions. La majorité des députés s'étant engagés à s'opposer à lui, Bayrou est tombé. La crise politique européenne se poursuit. Attendez-vous à ce que cela augmente le désir du public pour un dirigeant fort.